

あけまして おめでとうございます

2026年がスタートしました！！今年も子どもたちにとって、保護者の皆様にとって、笑顔あふれる幸せな1年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

いろいろなことに自信に満ち溢れているはと組さん。声をかけなくても生活の流れも定着し、自分たちで行う姿に日々、成長を感じています。引き続き、子どもたちの「やってみよう！」「できるよ！」の気持ちを大切にしていきたいと思います。

はと組での生活も残り3ヶ月となりました。心身ともに健やかに日々成長する子どもたちのかわいらしい笑顔とともに、一日一日を大切に、保護者の方々と共に、明るく楽しい保育を心掛けていきたいと思います。



はと組
(2才)


お友だちと一緒に……

はと組も後半になり、更にお友だちとの関わりが深まってきました。生活やあそびのなかでお友だちを意識しながらあそぶ姿が見られています。登園するなり「○○くんはまだ？」と探してみたり「○○ちゃんきた！！一緒に△△しよ」と誘い合う姿が多くみられています。一緒にあそんでいる意識も更に強くなり「ここはこうしよう！！」や「ここは守っとくね！（預かっておくね）」の会話もあちこちで飛び交うようになりました。あそび方にも変化が……。お友だちの持っているものを使ってみたくなると「それどうやって作ったの？！」「どこにあったか教えて！？」と聞く姿も増えてきました。そして時にはこんなクイズも……お互いに作ったブロックを持って「どこが違うと思う！？」と。よくみてみると小さな違いを発見！！まねっこしながら作りつつもオリジナリティーを出しています。

お友だちとの関わりの中でたくさんのことを見ています。引き続き、子どもたちの関係性を大切にしながら、“他者への伝え方”も伝えていきたいと思います。

トイレに行ってみようかな…

夏頃より、オムツが濡れていないタイミングで、興味のある子からトイレに誘っています。少しずつトイレにも行ったり、「おしっこ出たからオムツ取り替える」と言った姿が見られてきました。まだ、日によって「今日はいかない…」なんて日もありますが、子どもたちの気持ちを大切にしながら無理なく進められるよう声をかけています。

個人差があるので、引き続き個々の興味やペースに合わせながら、ご家庭と相談し進めて行きたいと思います。ご家庭での様子も、お知らせいただけたらと思います。

また、トイレへの第一歩として、ズボンやオムツの着脱は自分で出来るよう、ご家庭でも挑戦してください。



～保護者会のお知らせ～

日時：2026年1月29日（木）

16時～

場所：高野台保育園ホール

- ・1年間のふりかえり
- ・ふれあいあそび

はと組さんが保育の中で楽しんでいるあそびを親子で楽しみたいと思います♪

※出欠席は後日改めて確認させていただきます。



<今月のおたより担当：

>